

Cuba reafirma postura contra el terrorismo en todas sus formas



Actos de Terrorismo en Cuba. Imagen: X BrunoRguezP

La Habana, 21 mayo (RHC) El Ministro de Relaciones Exteriores de Cuba, Bruno Rodríguez, reafirmó hoy la postura de su país de rechazo absoluto y categórico de todos los actos, métodos y prácticas terroristas, en todas sus formas y manifestaciones.

En la red social X, el máximo representante de la diplomacia cubana afirmó que esa posición se mantiene independientemente de cuál sea la motivación, el autor, las víctimas, y dónde se perpetren esos actos.

Nuestra política es clara: No el terrorismo, remarcó.

En su mensaje, el diplomático publicó una foto de uno de esos actos violentos, organizados, financiados y perpetrados durante décadas fundamentalmente desde el territorio de los Estados Unidos, con la tolerancia, complicidad y protección del gobierno de ese país, a un costo de más de tres mil 400 víctimas mortales, y 2 mil 99 discapacitados.(Fuente:PL)



Radio Habana Cuba